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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Elektrotaxen auch in der Stadt Bremen?  
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit gibt es in Bremen bereits Taxen mit Elektroantrieb oder anderen alternati-
ven Antriebsarten bzw. inwieweit ist deren Einsatz wie in Bremerhaven seitens der 
Anbieter geplant? 

2. Welche infrastrukturellen Maßnahmen sind in Bremen zu vollziehen, damit der Einsatz 
von Taxen mit Elektroantrieb oder anderen alternativen Antriebsarten sinnvoller wird? 

3. Welche konkreten Maßnahmen plant oder unterstützt der Senat, damit auch in Bre-
men zukünftig Taxen mit alternativen Antriebstechnologien fahren? 
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